

Fecha 02.09.2009	Sección Comunidad	Página 1-3
----------------------------	-----------------------------	----------------------

952
MIL

apercibimientos por falta de pago ha enviado el GDF a hogares capitalinos

8%
DISMINUYÓ

el consumo de agua del gobierno local; su meta es reducirlo 20%



Serán 727 los kilómetros de tubería sustituidos por las autoridades locales.

Anuncian la renovación de tuberías en seis delegaciones que dependen del Cutzamala; regalan 500 regaderas ahorradoras en la VC

Fotos: Paola Hidalgo y archivo David Solís

Inician obras para renovar tuberías

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Como parte de las acciones para disminuir las afectaciones del desabasto del **agua**, el gobierno capitalino puso en marcha el Programa de Rehabilitación de la Red Secundaria, para sustituir 195 kilómetros de tuberías en seis delegaciones, hasta renovar 727 kilómetros.

Tras supervisar los trabajos en Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán, Marceño Ebrard, jefe de Gobierno, advirtió que la falta de lluvia ha provocado que las presas que abastecen al Sistema Cutzamala tengan un déficit de alrededor de 80 millones de metros cúbicos, cantidad que ahora deben ahorrar los capitalinos.

“En estos meses (el objetivo es) ahorrar el **agua** que vamos a necesitar el año que entra, cuando ya no esté lloviendo. Me refiero a enero, febrero, marzo, abril y mayo”, precisó.

Los trabajos de modernización en la infraestructura hidráulica se realizarán en toda la ciudad, y principalmente en colonias de Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Gustavo A. Madero y Cuajimalpa.

“El **agua** que llega a esta zona donde estamos hoy, es predominantemente del Sistema Cutzamala. Por lo tanto, es una de las más afectadas en nuestra ciudad, como otro conjunto de colonias, más o menos 260, donde se da el mayor impacto por la falta de **agua** que proviene del Cutzamala”, explicó.

Más cambios

Las obras incluyen la sustitución de 50 mil tomas domiciliarias que abarcan cerca de 300 kilómetros de la vía pública, donde suelen presentarse fugas.

Al respecto, el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, señaló que la reducción es-

timada de fugas con los trabajos es de por lo menos dos mil litros por segundo, considerando que se labora en las zonas con mayor incidencia de fugas y que enfrentan más deterioro en tuberías.

Agregó que de los 760 millones de pesos que se invierten en el Programa Emergente de **Agua**, 465 millones corresponden a la renovación de tuberías.

El Gobierno del Distrito Federal ha advertido un escenario de urgencia para el primer semestre de 2010 si no se disminuye el consumo de **agua** en la ciudad en 20%.

De acuerdo con las estimaciones del GDF, el ahorro a la fecha no llega a la mitad de la meta establecida.

727

KILÓMETROS de la red secundaria serán sustituidos



Fecha 02.09.2009	Sección Comunidad	Página 1-3
----------------------------	-----------------------------	----------------------



Foto: Archivo / Cuartoscuro

Foto: Paola Hidalgo

Marcelo Ebrard dio el banderazo a los trabajos en Coyoacán.

DIAGNÓSTICO

Cifras del Sistema de Aguas en torno al abastecimiento en la Ciudad de México.

- El Sistema Cutzamala enfrenta un déficit de **agua** de 71 millones de metros cúbicos.
- El volumen mínimo necesario del Sistema de Aguas es de 3974 millones de metros cúbicos, sin embargo, el disponible es de 326 millones de metros cúbicos.
- Las principales delegaciones con desabasto son Tlalpan, Iztapalapa, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero y Coyoacán.
- Con el fin de ahorrar **agua para** el primer semestre de 2010, donde se prevé un escenario crítico de abasto, el GDF conminó a la ciudadanía a bajar su consumo en 20%, sin embargo no se ha alcanzado siquiera la mitad de la meta.

-DE LA REDACCIÓN

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

DE UN VISTAZO

2,320
MILLONES

de pesos ha captado el GDF por derechos de agua potable, hasta agosto

952
MIL

cartas invitación para pagar los adeudos del servicio ha enviado Finanzas

20
POR CIENTO

del consumo domiciliario pide disminuir el gobierno local a los capitalinos



ENDURECEN CASTIGO

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México afina un reglamento para sancionar con mayor rigor el desperdicio de líquido y definir el concepto. Las multas son de hasta 15 mil pesos.